

Discours du 11/09/2001

**Les musulmans doivent
rester sur le
devant de la scène**

**Discours de l'Imam Khomeiny,
guide suprême de la révolution islamique,
adressé aux musulmans du monde, à l'occasion
de l'anniversaire du très honoré Prophète
et de la semaine de l'Union.**

**Les musulmans doivent
rester sur le
devant de la scène**

Département des Langues Nationales et Etran-
gères de la Voix et Vision de la République
Islamique d'Iran.

Programme en Langue Francaise.

Adresse: Voix et Vision de la R.I.I.,
B.P. 98200
TEHERAN, IRAN.



"Au nom de Dieu Clément et Miséricordieux,

Je vous félicite, à l'occasion de cette grande fête islamique, qui a marqué le début du mouvement des hommes vers un autre monde, et a constitué la base des mouvements spirituels dans un environnement corrompu par l'idolâtrie et les vices. Je félicite tout le peuple islamique, à l'occasion de l'anniversaire de la naissance du Prophète de Dieu, que le salut de Dieu soit sur lui et sur ses descendants, ainsi que la naissance de son honoré descendant, porteur de tous les bienfaits et des messages du prophète l'Imam Djafar Sadegh, que le salut de Dieu soit sur lui, Je félicite également tous les chers invités venus de différentes villes et les imams de la prière du vendredi et ceux d'autres assemblées et nos autres frères, et leur souhaite la bienvenue dans leur propre pays. Nous ne sentons aucun éloignement entre nous mêmes et les autres musulmans et espérons que les musulmans sentent que ces pays sont des pays islamiques et qu'ils appartiennent à tous les musulmans. Il y aura lieu de se congratuler lorsque tous les musulmans prendront conscience de leurs problèmes et de leurs difficultés, de l'endroit où ils prennent leurs sources, et se rendent compte de leurs causes, en trouvant leurs solutions.

Les imams de la prière du vendredi qui se sont rendus, durant cette semaine, dans notre pays opprimé et révolutionnaire et s'y rendront inshallâh encore à l'avenir en

d'autres occasions, doivent étudier les raisons de la décadence de la pensée des musulmans, et pourquoi le colonialisme a dominé les musulmans et les raisons du règne du colonialisme et de l'asservissement sur le sort de tous les pays islamiques et de tous les déshérités du monde. Qu'ils étudient, dans leurs réunions et leurs séminaires, les raisons d'une telle domination et les moyens d'y mettre fin, ce qui s'est passé et ce que l'on doit faire. Bien sûr, vous savez comment l'impérialisme mondial est entré dans ces pays par l'entremise des membres du peuple de ce pays avec des projets établis par des gouvernements arriérés et indifférents aux intérêts des musulmans. Mais s'inspirant apparemment des écrivains, des orateurs et parfois des imams de la prière du vendredi, ils ont étudié ce qui pouvait contrer toutes les puissances étrangères, c'est-à-dire l'Islam. Les savants des pays étrangers l'ont étudié de façon précise et ont trouvé que leur seule voie de salut était dans ce que l'Islam disparaisse de ces pays ou bien qu'il y perde son contenu. Nombre d'entre eux savaient qu'il était impossible d'y faire disparaître l'Islam, mais ils ont réussi à le vider de sa substance. Si les musulmans ne prenaient pas conscience de cela, ce dessein serait poursuivi à l'avenir. Vous savez, messieurs, qu'une des affaires les plus importantes pour les puissances étrangères est celle de la domination et l'isolement des religieux dans les sociétés. Ils ont établi pour cela de nombreux desseins dont la séparation de la religion de la politique. Ce projet a été efficace et a même obtenu du succès. Tous les problèmes des musulmans ont découlé de cet aspect de la question plutôt que d'autres. Les trompettes du colonialisme et des valets de l'impérialisme crient tous qu'il faut séparer l'Islam de la politique et ils défendent aux musulmans de s'occuper de la politique. Ils cherchent à propager cette idée. Les religieux attachés aux gouvernements, ou bien ceux qui sont des courtisans, cherchent également à propager cette idée, spécialement maintenant. Messieurs les imams des prières du vendredi et des assemblées et tous les prêcheurs des pays islamiques

doivent révéler que la logique de ceux qui disent que le musulman ne doit pas s'occuper de la politique et l'on doit l'en éloigner ou l'en blâmer peut-être, équivaut à rejeter le Prophète de Dieu. Le Prophète de Dieu a jeté les fondements de la politique dans la religion même. Le Prophète a établi un gouvernement; il a établi des centres politiques et des califes islamiques, au début de l'apparition de l'Islam. Il faudrait alors que les religieux courtisans et ces rois serviles rejettent le Prophète de Dieu et les califes de l'Islam et disent qu'ils n'ont pas été des musulmans parce qu'ils se sont préoccupés de la politique. La politique qui a prévalu aux premiers temps de l'Islam a été une politique mondiale. Le Prophète de l'Islam a étendu la main vers le monde entier et l'a invité à se tourner vers l'Islam et vers la politique islamique. Il a établi un gouvernement et les califes qui lui ont succédé ont également continué son gouvernement. Aux premiers temps de l'Islam, tant qu'aucune déviation n'était apparue, la politique et la religion allaient de pair. Ces religieux courtisans et ces soi-disant rois américains et soviétiques doivent ou bien nier le Prophète, ses califes ou bien changer de politique. Il n'existe pas d'autre choix. C'est dans cette logique que l'on a rejeté notre politique à la Mecque empêchant que les musulmans clament des slogans contre les iniques.

Dans les autres pays, s'il y a des imams attachés à la cour, imams de la prière du vendredi ou collective, un dilemme se pose à eux. Ils ont le choix; mais ils doivent ou bien refuser l'Islam en disant que le Prophète, les califes, les responsables des affaires des musulmans et les fidèles du début de l'Islam n'étaient pas des musulmans ou bien avouer qu'eux-mêmes et les gouvernements à la tête desquels ils trouvent, ne sont pas islamiques; associer cette alternative est tâche impossible. C'est un dilemme dans lequel ils sont tous enfermés et le problème des musulmans vient du fait qu'on les a persuadés que les religieux doivent s'isoler au fin fond des écoles et des mosquées pour enseigner tout simplement certains sujets de la religion et

non pas tous. La question est celle de savoir si l'Islam est une religion qui s'occupe de politique, sous-entendant toutes les dimensions des questions politique, sociale, économique et culturelle des peuples ou bien s'il doit se cantonner à certains sujets? Et par voie de conséquence, tous ceux qui, au début de l'Islam, avaient le pouvoir politique en main étaient donc tous dans l'erreur. Les musulmans doivent prendre conscience du fait que ces appareils de propagandes colonialistes sont en train de les éloigner de l'Islam, de déraciner l'Islam, de vider l'Islam de sa substance et ici, l'importance de l'imamat de la prière du vendredi prend toute sa dimension. Au début de l'Islam, les imams de la prière du vendredi tranchaient les problèmes politiques dans les mosquées; les plans de guerre étaient conçus dans les mosquées; mais, malheureusement, nous en sommes arrivés au point où les sermons prononcés lors des prières ne sont que des discours primaires résumant à quelques conseils consistant à empêcher les gens d'intervenir dans les affaires du pouvoir. C'est ainsi qu'ou bien, on empêchait la célébration de la prière du vendredi, ou bien alors, lorsqu'on l'autorisait, des discours creux, sans signification profonde, étaient prononcés. On ne laissait pas les gens faire le pèlerinage de la Mecque et lorsqu'on les autorisait à le faire, il s'agissait d'un Hadj sans contenu. Le Hadj est un rassemblement général pour les musulmans qui doivent discuter et résoudre leurs problèmes. Ils doivent tous se réunir, les savants et les sages, afin de traiter des questions essentielles islamiques, des difficultés causées par les gouvernements ou par les grandes puissances dans leurs pays, pour trouver une solution; mais ils ont transformé le Hadj en une cérémonie sans contenu, ni finalité. Aujourd'hui même, alors que certains musulmans d'Iran ou d'ailleurs se préoccupent de l'idée de traiter des problèmes des musulmans durant le Hadj, de discuter en l'occurrence des problèmes sociaux, des difficultés causées par les grandes puissances et leurs gouvernements, ils essaient de transformer le pèlerinage en un rite sans signification,

voulant faire croire aux gens que le Hadj n'est rien d'autre que cela. Ils s'opposent donc à ce que l'on donne au Hadj sa signification réelle. Les religieux des cours blâment l'Iran et disent que les iraniens ne sont pas des musulmans! Et bien, c'est parce que ceux-ci sont contre l'Amérique. Quel crime que de s'opposer à l'Amérique!! Et quel prétexte facile pour dire que l'on n'est pas un bon musulman que d'offenser l'Amérique et Israël!! Voici donc vos difficultés, à vous, les musulmans, et ce sont les imams de la prière du vendredi qui doivent expliquer ces problèmes aux gens. Soyez sûrs que, si les imams de la prière du vendredi traitaient de ces problèmes, les gouvernements ne seraient plus en mesure de leur porter préjudice. Aujourd'hui, alors que les imams de la prière du vendredi se sont réunis ici, venant de tous les pays, qu'ils essayent de parler des problèmes des musulmans dans leur pays et de les analyser à la première prière du vendredi, en évoquant la solution des problèmes et leurs racines. Soyez sûrs que les gouvernements ne pourront jamais porter ainsi atteinte aux peuples. Il faut qu'ils parlent des problèmes politiques et sociaux iraniens, ses problèmes concernant l'Islam. Il faut expliquer à tous les peuples que l'Iran a réussi à résister devant le Tâghout, un Tâghout plus puissant que tous ces autres petits tâghouts, en l'expulsant du pays et en instaurant le gouvernement islamique. De même que l'Iran a réussi, avec l'aide du peuple, des religieux, des écrivains et des orateurs à atteindre ce but, de même, vous, messieurs, vous devriez là où vous êtes, agir dans ce sens, afin d'éveiller les gens, de les rendre vigilants, de leur faire comprendre leurs malheurs et de leur présenter les solutions convenables. Le seul fait de se réunir, de prêcher quelques sermons ou d'écrire quelques mots, n'est pas suffisant. C'est bon, mais ce n'est pas suffisant.

Il faut que les problèmes islamiques soient mis en lumière dans tous les pays islamiques. Il faut que ce qui se passe en Iran soit su de tout le monde, de ceux qui craignent l'Islam; et vous voyez qu'actuellement où l'Iran veut présenter

l'Islam ici et dans les autres pays islamiques et le répandre partout, tous ces propagandistes qui inondent l'Iran de leurs mensonges, tous ces orateurs qui disent que l'Iran n'est pas un pays islamique et qui estiment que l'Iran est un pays d'oppression, un pays de massacres, massacres des enfants et des femmes enceintes; et bien, tout ceci c'est parce qu'ils craignent l'Iran et veulent amoindrir son prestige devant les musulmans. Les imams de la prière du vendredi vont dans tous les pays. Ils sont venus en Iran et ont constaté, de visu, la situation iranienne et j'espère qu'ils se rendront dans d'autres régions, au Khouzestan par exemple, afin de constater tous les crimes perpétrés par l'Amérique dans cette région, dans les villes arabes de cette province, à titre de persans. Il faut que vous, messieurs, vous compreniez ce que pensent les religieux attachés aux cours, ce que pensent les rois tyrans. Il faut agir; parler ne suffit pas. Il faut que les musulmans s'avancent sur le devant de la scène, les religieux notamment, comme cela fut le cas en Iran, avec succès. Il faut que les religieux encouragent les gens à se rendre sur le devant de la scène, en les avertissant afin de couper les mains des grands Etats ou bien de les faire plier devant l'Islam. Si je voulais expliquer ici toutes les difficultés des musulmans et donner les solutions à leurs problèmes, d'abord je ne serais pas en mesure de le faire et ensuite, nous sommes limités par le temps. Mais vous qui êtes venus ici pour vous réunir, il faut que vous examiniez la situation, notamment les difficultés des musulmans provoquées par les super-puissances et les méthodes par lesquelles elles ont réussi à nous envahir. Une fois que vous aurez trouvé les maux, il faudra que vous trouviez aussi les remèdes et j'espère que vous réussirez dans cette entreprise. Si vous travaillez pour Dieu et pour le satisfaire, soyez sûrs que le Tout-Puissant vous dirigera et vous aidera dans la bonne voie; c'est ce qui est arrivé en Iran. Regardez bien ce qui s'est passé en Iran! Ce pays, avec une population réduite, sans armes, ni organisation, s'est soulevé contre une puissance importante, une tyrannie

de 2500 ans, aidée par tous, armée par toutes les puissances. Pourtant, ce petit peuple se dressa contre toutes ces puissances, puissances de l'Est et de l'Ouest et ne craignit pas la mort. Il se transforma profondément, devint un peuple de Dieu, ayant l'amour de Dieu tout-puissant. Ce peuple est fervent du martyre et a réussi à atteindre ses objectifs et est en train de le faire. Les autres pays doivent aussi faire de la sorte. Il faut avertir les gouvernements que, s'ils acceptent d'agir selon les préceptes islamiques, tant mieux! sinon, il faut les combattre, sans avoir peur. Les difficultés des musulmans proviennent des grandes puissances qui ont formé et mis en place des valets stipendiés dans tous les pays. Tant que les musulmans ne se seront pas libérés d'entre les mains de ces puissances, les difficultés persisteront. Il faut se demander pourquoi l'Amérique intervient dans les affaires des pays islamiques, de l'autre bout du monde, voulant disposer du destin des pays islamiques? N'est-ce pas une honte pour les musulmans que de voir les ennemis de Dieu, je veux dire les dirigeants d'Amérique, ennemis de l'Islam, intervenir et déterminer le sort d'un milliard de musulmans? Ne faut-il pas se demander ce qu'elle a à faire au Liban? En Egypte? Nous, nous lui avons brisé les mains et nous l'avons fait sortir de notre pays. L'Amérique dit qu'elle a des intérêts dans la région!! Mais pourquoi faut-il donc qu'elle ait des intérêts dans notre région? Pourquoi faut-il que nos intérêts soient ceux de l'Amérique? Personne ne s'oppose à cela?? ne se demande pourquoi?? Ne faut-il pas demander à l'Amérique ce qu'elle a à faire ici? Pourquoi veut-elle prendre en main notre sort? Qui es-tu? Que fais-tu ici? Toutes ces réunions organisées par ces puissances corrompues gardent le silence. Il est de principe que les Etats n'interviennent pas les uns dans les affaires des autres. Cependant, l'Amérique intervient ouvertement dans les affaires des autres pays; et les Etats réactionnaires insistent pour qu'elle intervienne et ne protestent jamais lors de leurs réunions contre ces interventions; ne se demandent pas pourquoi elle intervient,

de l'autre bout du monde, dans les affaires des musulmans. Pire encore, c'est l'affaire d'Israël. Les propagandistes colonialistes soutiennent Israël et accusent l'Iran de lui avoir acheté des armes et de collaborer avec lui. Ils disent parfois aussi que l'Iran est avec l'Amérique! Pourtant, cela fait plus de 20 ans que l'Iran s'oppose à Israël. Israël a toujours été le sujet de préoccupation essentielle des orateurs d'Iran. Ils accusent néanmoins l'Iran d'avoir importé des articles d'Israël alors que l'Irak qui soutient Israël et est soutenu par ce dernier, et bien, l'Irak est, lui, taxé d'être anti-israélien??!! Voici donc les malheurs des musulmans qui ont pourtant les oreilles et les yeux ouverts, mais dont l'esprit est aveugle. Que faut-il faire? Je vous le demande à vous, imams de la prière du vendredi des pays islamiques.

Pourquoi avons-nous subi un tel sort? Pourquoi faut-il que l'Amérique vienne de l'autre bout du monde et fixe le destin des savants religieux, même par l'entremise d'autres personnes et nous dise ouvertement que: "j'ai des intérêts dans la région", et s'y ingère sans se cacher et que les musulmans en soient témoins. Ô, Imams de la prière du vendredi de toutes les villes islamiques, révélez ces choses aux gens, cette question concerne l'Ouest et l'Est. Pourquoi l'Union-Soviétique doit-elle s'immiscer dans les pays islamiques par la voie militaire. L'Amérique aussi s'y ingère de différentes façons. Elle veut s'occuper des affaires des pays quelle domine ou qu'elle désire dominer, soit militairement, soit politiquement ou par toutes autres sortes d'ingérences. La population du monde qui se chiffre par milliards ne doit-elle pas poser cette question? Si la moitié d'une telle population fait entendre sa voix, alors l'Amérique se retirera. L'Amérique pousse de sa main les gouvernements qui lui sont attachés, les écrivains, les orateurs corrompus, et les musulmans restent dans l'expectative. Ces écrivains écrivent, ces orateurs parlent et ces religieux courtisans aident les super-puissances. Les gens restent assis à écouter et à voir. Les musulmans n'ont-ils pas de devoirs? les musulmans sont-ils seuls? Ne devons-nous pas apprendre la

leçon de l'histoire du Prophète de Dieu? Ne devons-nous pas tirer la leçon de l'histoire de quelqu'un comme Moïse et ce qu'il fit au Pharaon? Nous devons tirer la leçon du jour où le prophète de Dieu, seul et sans aide, alors que toutes les tribus étaient ses ennemis, se référant à Dieu et avec l'aide de Dieu, obtint le succès. L'homme ne peut pas être égoïste et adorateur de Dieu en même temps. Il n'est pas possible que l'homme puisse assurer ses propres intérêts et ceux de l'Islam en même temps. Il faut choisir entre l'une de ces questions. Ou bien il faut suivre la voie divine ou bien celle du diable. Cherchez à guérir le peuple de ses passions. Si les gouvernements qui régnaient de façon illégitime en Islam s'éloignaient de leurs passions et se tournaient vers l'honneur de l'Islam, vers les valeurs de l'Islam, et si pour un terrain, pour je ne sais, un jardin ou une propriété ou autre chose, ne foulaient l'Islam aux pieds, les problèmes de l'Islam seraient alors résolus. Toutes les erreurs de l'homme découlent de l'amour de l'homme envers lui-même et, si tous ceux qui vivaient aux premiers temps de l'Islam, étaient comme les musulmans de maintenant, ils auraient été étouffés là où ils se seraient trouvés. Mais ils se sont efforcés de toute leur âme pour l'Islam et sont partis non pas pour conquérir des pays, que voulaient-ils faire d'un pays! mais pour corriger les hommes et mettre fin à la main-mise des iniques et réaliser la promesse de Dieu qui avait dit: "Nous voulons faire une faveur à ceux qui sur cette terre ont été attirés vers la faiblesse et en faire des dirigeants et des héritiers." Ils ont même réussi à réaliser cette promesse. Mais pas autant qu'ils l'auraient voulu. Ils avaient voulu corriger le monde entier. Que les Imams de la prière du vendredi s'efforcent d'inviter les gens à la vertu et leur donnent la foi. Il faut qu'ils éloignent les gens de ce monde et des biens matériels. S'ils réussissaient dans ce domaine, ils réussiraient également à mobiliser les gens contre ceux qui dominent les intérêts de l'Islam. Vous, qui êtes des étrangers ici, bien que vous vous trouviez comme chez vous, vous êtes venus participer à cette réunion sans

savoir ce qu'était l'Iran, ce qui s'y est passé et quelle est la situation de l'Iran; comment étaient les rues d'Iran; les débits de boissons étaient plus nombreux que les librairies. Il existait des lieux de plaisirs, des centres de débauche. Les journaux, les magazines, les cinémas, les théâtres et les écrivains s'étaient tous unis pour créer un pays diabolique, sous l'influence du Tâghout. L'Islam a couvert de sa bienveillance ce peuple opprimé et il a évolué. Ceux qui fréquentaient les lieux de débauche se sont transformés en des hommes moujaheds islamiques. L'homme de passion a évolué et s'est transformé en homme fervent du martyr et cet amour du martyr résoudra tous les problèmes de l'Islam. Si ces jeunes et ces combattants qui sont fervents du martyr, qui proviennent de toutes les couches, qui participent à l'armée des gardiens de la Révolution, à l'armée, à l'Organisation de la Mobilisation et autres, et les tribus et les autres couches de la population qui sont unis n'existaient pas, nous devrions croupir dans les prisons impériales. Faites évoluer les gens. Il faut que vous les invitiez à la foi, à la vertu et aux valeurs humaines. Les valeurs humaines du temps du Tâghout consistaient à avoir des chiens, des voitures, des jardins et des serviteurs. Ils ont foulé aux pieds les valeurs humaines. Faites connaître ces choses aux gens. Trouvez-y la voie dans vos séminaires. Et faites connaître aux gens de votre pays les problèmes, en particulier les problèmes politiques. Ne craignez pas ces religieux courtisans qui disent qu'il ne faut pas que les religieux s'occupent de la politique. Grâce à Dieu, la majorité des savants religieux de l'Iran s'occupe de la politique et des affaires sociales. Il reste quelques uns des anciens courtisans, mais ils ne sont plus efficaces. Vous devez pousser vos peuples à devenir comme le peuple d'Iran. Moi qui ai pour vocation la prière, je me lève et prie pour que Dieu tout-puissant accorde la victoire à tous les musulmans dans le monde entier, pour qu'il accorde la victoire aux déshérités. Je demande à Dieu votre succès dans cette importante affaire islamique et qu'il vous accorde

la réussite sur ce front de lutte islamique. Je souhaite que vous réussissiez dans la voie de services rendus à l'Islam.



VOIX ET VISION DE LA REPUBLIQUE ISLAMIQUE D'IRAN

Horaire (GMT)	Ondes	L.O (Mètres)	Fréquences
18h00-18h30	Courte	31	9022 KHz
18h00-18h30	F.M.	—	100/7 MHz

ADRESSE:

**LE PROGRAMME FRANCAIS
B.P. 98/200
TEHERAN, IRAN**